



Je suis né à Cambrai aux Maternités catholiques en 1966. Mes parents sont agriculteurs à la retraite à Haynecourt où l'un de mes deux frères habite aussi. Du côté de mon père, on connaît la présence de la famille, dans le village depuis 1600. Du côté de ma mère, c'est le droit : mon grand-père et mon oncle furent magistrats.

Ma scolarité s'est partagée entre l'École et le Collège de Bourlon et le Lycée Notre Dame de Grâce à Cambrai où j'ai préparé un bac littéraire. Après une licence de droit à Valenciennes, je suis rentré au Séminaire de Lille.

J'ai été ordonné prêtre à Maubeuge, en 1995. J'ai été prêtre associé pour la Paroisse Ste Marie en Pévèle-Scarpe pendant 9 ans, à Orchies puis Coutiches. En 2006, j'ai été nommé prêtre associé pour la Paroisse Sainte Maxellende, à Caudry.

En 2012, Monseigneur Garnier m'a nommé curé solidaire des paroisses Saint-Maurand Saint-Amé de Douai, et Saint-François-d'Assise en Douaisis, chargé de la pastorale des jeunes.

Scout depuis l'âge de 8 ans, je suis également l'aumônier diocésain des mouvements scouts et guides.

Père Eric BOUTROUILLE